



Assemblée Générale du lundi 16 Décembre 2024 de  
l'Association Par Haz'Art  
Rapport Moral

Chères adhérentes et chers adhérents, j'ai le plaisir ce soir de vous soumettre le traditionnel rapport moral de l'association Par haz'Art.

Avant toute chose, je tenais à vous rappeler l'objet de l'association tel qu'il est inscrit dans les statuts.

Pour rappel, l'association Parhaz'Art a pour objectif de diffuser et de transmettre, à travers tous ses membres, les techniques et les connaissances dans le domaine de la culture, et principalement des arts du cirque.

Cette diffusion se concrétise au travers des évènements comme les Amat' en Scène ou encore la RAM (Rencontres d'Acrobaties Multiples) mais aussi grâce aux stages proposés pendant les vacances scolaires ou encore le créneau libre du lundi soir. Aussi nous sommes particulièrement actives dans le consortium Erasmus+, aux bénéfiques des salariées, leur permettant de voyager et de découvrir d'autres manières d'appréhender la pédagogie du cirque adaptée.

Sur le plan administratif, l'association est composée d'un conseil d'administration dont les membres ont été élus en janvier 2024. A ce jour, le conseil d'administration compte 7 membres. Il s'agit de Fannie Gastellu -Etchegorry, Nicolas Coudière, Naina Daboville, Jessica Massoulle, Julie Moreau, Rémi Gaubert et moi-même Juliette Bollaert.

Cette année, l'équipe salariale se compose de 6 personnes: Christina WAGNER au poste de coordinatrice, Ina Parker et Claire César au poste d'animation et de pédagogie, Blandine Lesquier au poste de secrétariat pédagogique et Manon Prabonnaud au poste d'administratrice. Nous travaillons avec Swana Riesterer chargée de la coordination de notre événement phare, les Amats en Scène. Aussi, pédagogue sur des ateliers. Enfin, nous avons aussi eu le plaisir d'accueillir au sein de l'équipe Melizia Finocchio dans le cadre d'une mission de service civique.

L'association peut également compter sur ses nombreux bénévoles, dévoués et impliqués, au sein à la fois du conseil d'administration mais aussi et surtout des adhérents : les événements de l'association sont un succès car les organisateurs peuvent compter sur les bénévoles motivés, prêts à donner de leur temps et c'est la vraie force de l'association. Merci sincèrement à vous et nous espérons que vous resterez toujours aussi nombreux et motivés à participer aux événements et aux activités de l'association.

Enfin, comme chaque année, l'association a su tisser des liens privilégiés avec de nombreux partenaires tels que Le Lido, La Grainerie et les nombreuses écoles de la région, la Fédération Française des Écoles de Cirque, la Mairie de Toulouse, la CAF, la Région Occitanie et le Conseil Départemental de la Haute-Garonne.

Je tenais particulièrement à remercier chaleureusement l'équipe des salariées de l'association. En effet, nous avons traversé une période très difficile financièrement et donc humainement. Encore aujourd'hui, l'avenir de l'association reste fragile. L'année dernière, notre survie a tenu majoritairement grâce aux dons privés dont nous sommes particulièrement reconnaissant. Sans cela, l'association aurait déjà fermé ces portes. Face à cette dure réalité, le Conseil d'Administration a décidé de faire appel à un OLA, un dispositif qui nous a éclairés sur nos atouts mais aussi nos failles. Suite à cela, nous avons pris des décisions difficiles, nous séparant d'une grande partie de nos événements et donc impactant

directement les missions des salariés. Ces décisions drastiques ont créé une forte incompréhension et un choc du côté des salariées. Elles ont précipité des départs. Financièrement, ces décisions nous ont permis de souffler un temps soit peu, mais nous sommes conscients de l'impact fort que cela génère au sein de l'équipe. Je tenais particulièrement à remercier avec la plus grande sincérité l'équipe. Vous avez toujours montré une grande capacité d'adaptation tout en gardant votre bienveillance. Grâce à vous, nos actions d'inclusion sont menées grandement et restent plus que jamais nécessaires à nos adhérents.

Je vous souhaite une belle année 2024-2025, pendant laquelle nous continuerons à vivre et partager notre passion,

Amitiés circassiennes,

Fait à Balma, le 16 décembre 2024

Juliette Bollaert

Association Par Haz'Art  
61, Rue Saint Jean - 31130 BALMA  
Tél : 05 61 80 25 49  
parhazart@gmail.com  
Siret 441 441 920 00069